



Chers PDG,

Suite à l'évolution actuel, et, dans la mesure de reprendre nos activité pour le classement général, j'ai décidé à compter de ce vendredi de reprendre les achats groupés. Nous reprendrons en fonction du calendrier définie en février dernier.

Bien conscient que certaines compagnies ont subi des difficultés financières, je vous demande **impérativement** de me contacter soit par : « Discord », soit, par la messagerie d' « Airlines-Manager » si vous ne pouvez pas participer (il faudra me dire les semaines auquel vous ne participerez pas). Car, comme vous le savez, l'objectif de notre alliance est d'évolué les compagnies, et non, de les mettre en péril.

D'après les constitutions définis en janvier 2019 et en février 2020, les compagnies n'ayant pas pu participer ou n'ayant pas prévenu le PDG-Fondateur seront sanctionnés pouvant aller à l'exclusion au bout de deux avertissement.

Prenez soin de vous, et, de vos personnels.

Je vous prie de recevoir, Messieurs les PDG, mes respectueuses salutations.

Monsieur Sam Mahny, PDG-Fondateur de l'alliance. PDG d' « EGYPTAIR ».



Dear CEOs,

Following the current evolution, and in order to resume our activities for the general classification, I have decided from this Friday to resume the grouped purchases. We will resume according to the calendar defined last February.

Well aware that some companies have experienced financial difficulties, I ask you to contact me either by : "Discord", or by the "Airlines-Manager" mailbox if you cannot participate (you will have to tell me the weeks in which you will not participate). Because, as you know, the objective of our alliance is to evolve the companies, and not to put them in danger.

According to the constitutions defined in January 2019 and in February 2020, companies that could not participate or did not warn the CEO-Founder will be sanctioned, which may lead to exclusion after two warnings.

Take care of yourself and your staff.

Please accept my respectful greetings, CEOs.

Mr. Sam Mahny, Founder and CEO of the alliance. CEO of "EGYPTAIR".

